

## Le centre hospitalier reçoit un prix

**DECHY.** À l'image de l'héliotrope, le centre hospitalier s'est tourné, voilà deux ans, vers le grand public et les professionnels de santé qui exercent en ville. Un dispositif qui lui vaut le prix héloscope, décerné par la fondation Hôpitaux de Paris-Hôpitaux de France-GME. « *Nous souhaitons décloisonner l'hôpital pour organiser des soins préventifs et curatifs tout en luttant contre les inégalités sociales en matière de santé* » indique Renaud Dogimont, le directeur. L'opération s'est concrétisée par la visite de 60 médecins de ville, des associations de quartier, la mise en place d'un protocole commun, d'un annuaire mixte. Deux mille personnes ont été contactées, 1 600 dépistées. Avec cette stratégie, les patients bénéficient de diagnostics plus rapides. En fonction des pathologies, les médecins de ville peuvent avoir un accès direct à l'hôpital. Les infirmier(e)s et les pharmaciens participent au processus qui pourrait s'étendre aux sages-femmes et aux kinésithérapeutes. Selon le maire, Frédéric Chéreau, « *la médecine de ville est une médecine de globalité entre différents acteurs, le patient ne devant pas être la chose d'un seul praticien.* » Un chèque de 4 500 € a été remis à l'hôpital. ■

